

Stadt

GRAZ



AUTOFREI... ...ich bin dabei!

PROMENADE ANNENSTRASSE

Montag, 22. September 2008 von 11.00-18.00 Uhr

Erleben Sie umweltfreundliche Bewegung heute und erfahren Sie mehr über die Mobilität einst. Genießen Sie bei Musik, kulinarischen Genüssen oder einer Fahrt mit der Oldtimerstraßenbahn ein buntes Angebot für RadfahrerInnen, FußgängerInnen, Interessierte und Kinder.

Kommen Sie und erleben Sie die autofreie Annenstraße und ihre Betriebe einmal anders.



Detailprogramm unter: www.graz.at/Autofreiertag

Legende:

- Präsentation der Annenstraßenplanungen/Stadtbauämter "Die Grazer Annenstraße - Ansichten und Aussichten"
- Ausstellung in der UCI Kinowelt Annenhof "Die Grazer Annenstraße - Ansichten und Einsichten"
- Veranstaltungen
- Straßen
- autofreie Straßen



ENERGIE GRAZ



Intelligent Energy Europe



DIE ANNENSTRASSE



Die Woche der klimafreundlichen Alternativen zum Auto

Von 16. bis 22. September 2008 dreht sich alles um umweltverträgliche Mobilität.

406 Städte und Gemeinden in ganz Österreich haben sich im letzten Jahr an der Europäischen Mobilitätswoche und am Autofreien Tag beteiligt. Auch die Stadt Graz ist heuer bereits zum neunten Mal beim Autofreien Tag und zum dritten Mal bei der Mobilitätswoche aktiv dabei um aufzuzeigen, dass es auch ohne Auto gehen kann.

“Der Verkehr ist mit rund einem Drittel der Kohlendioxid-Emissionen der Hauptverursacher des globalen Klimawandels und der Sektor, bei dem die Emissionen am schnellsten steigen“, schildert Bürgermeister-Stellvertreterin und Verkehrsstadträtin Lisa Rücker die ernste Situation. “Es ist für uns alle höchste Zeit umzusteigen, weniger Auto zu fahren und sich anderen Fortbewegungsmitteln zuzuwenden.”

Wie ein Leben ohne Auto – ohne Verzicht, sondern als persönlicher Gewinn - aussehen kann, welche Formen der Mobilität es gibt und wie man ganz persönlich den Umstieg schafft, wird in Graz im Rahmen der “Mobilitätswoche” von 16. bis 22. September präsentiert. Höhepunkt ist der Autofreie Tag am Montag, 22. September. Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl unterstreicht die Vorteile der Sanften Mobilität in der Stadt: “Mit dem Umstieg auf umweltfreundliche Mobilität – wie Radfahren, Gehen oder den Öffentlichen Verkehr – wird nicht nur das Klima geschont, sondern auch die Geldbörse. Die Spritpreise klettern von einem Rekord zum anderen. Da zahlt sich ein Umstieg im wahrsten Sinn des Wortes aus.”

“Wir laden Sie ein, auch heuer aktiv dabei zu sein, auf das Auto an diesem Tag zu verzichten und in der Grazer Annenstraße auf ein paar Schritte vorbeizuschauen!”

Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl



Bürgermeister-Stellvertreterin Lisa Rücker

